B. OPOSICIONES Y CONCURSOS

ADMINISTRACIÓN LOCAL

2910

RESOLUCIÓN de 15 de diciembre de 2006, del Ayuntamiento de Albolat dels Sorells (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

El Ayuntamiento ha publicado en el Boletín Oficial de la Provincia de Valencia número 297, de 14/12/2006, anuncio de las bases reguladoras del proceso de selección de dos plazas de Administrativos por promoción interna y concurso-oposición.

Asimismo se ha publicado anuncio en el Diario Oficial de la Comunidad Valenciana número 5436, de 25 de enero de 2007.

Las plazas están clasificadas en la escala de Administración General, subescala Administrativo.

El plazo para la presentación de solicitudes será de veinte días hábiles contados a partir del siguiente a la publicación del anuncioextracto de la convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios sobre admisión y exclusión de aspirantes, composición del Tribunal calificador, lugar y fecha del comienzo de las pruebas se publicarán en el Boletín Oficial de la provincia y en el tablón de edictos de la Corporación.

Albalat dels Sorells, 15 de diciembre de 2006.-El Alcalde, Vicente Jesús Almenar Climent.

2911

RESOLUCIÓN de 15 de enero de 2007, del Ayuntamiento de Astorga (León), referente a la convocatoria para proveer una plaza.

En el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 1, de 2 de enero de 2007, y en el «Boletín Oficial de la Provincia de León» número 4, de 5 de enero de 2007, tiene lugar la publicación de las bases para la provisión, mediante concurso-oposición libre, de una plaza de Auxiliar Cultural de la plantilla de personal laboral fijo del Ayuntamiento.

Los aspirantes podrán presentar sus solicitudes hasta las catorce horas del día en que se cumplan veinte días naturales, contados a partir del siguiente hábil a la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Astorga, 15 de enero de 2007.—El Alcalde, Juan José Alonso Perandones.

2912

RESOLUCIÓN de 19 de enero de 2007, de la Diputación Provincial de Lugo, Instituto Lucense de Desarrollo Económico y Social, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la provincia n.º 294, de 26 de diciembre de 2006, se publica la convocatoria, así como las bases generales y específicas, para la provisión de las plazas del cuadro de personal laboral que a continuación se relacionan, por el sistema de concurso-oposición libre:

Número de plazas: Dos. Denominación: Maquinista. Número de plazas: Una. Denominación: Peón Vigilante. Plazo de presentación de instancias: Veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios que se deriven de la convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia de Lugo y/o en el tablón de anuncios de este Instituto.

Lugo, 19 de enero de 2007.—El Presidente, Francisco Cacharro Pardo.

2913

RESOLUCIÓN de 22 de enero de 2007, del Ayuntamiento de Amposta (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona número 16, de 20 de enero de 2007, aparecen publicadas las bases generales reguladoras de las pruebas selectivas para cubrir las plazas siguientes de personal laboral:

Oposición libre para cubrir una plaza de Educador de la guardería municipal.

Oposición libre para cubrir cuatro plazas de Auxiliar-Educador de la guardería municipal.

Oposición libre para cubrir seis plazas de Auxiliar de la guardería municipal.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios referentes a la convocatoria se publicarán únicamente en el Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona.

Amposta, 22 de enero de 2007.-El Alcalde, Joan Maria Roig Grau.

2914

RESOLUCIÓN de 22 de enero de 2007, del Ayuntamiento de Malgrat de Mar (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona núm. 23, de 26.01.2007, han sido publicadas íntegramente las bases específicas reguladoras de las convocatorias para la provisión de las siguientes plazas:

Dos plazas de Agenes de la Policía Local, encuadradas en la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, categoría Agente, mediante concurso-oposición libre

Una plaza de Agente de la Policía Local, encuadrada en la escala de Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local, categoría Agente, mediante concurso de movilidad interadministrativa.

El plazo para la presentación de instancias a las referidas convocatorias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado.